

Badischer Tischtennis Verband



click-tt-Newsletter Nr. 6 vom 20. 08. 2006

Liebe Tischtennisfreunde in Baden,

die Vorarbeiten für den offiziellen Start von click-TT am 16. September sind nahezu abgeschlossen. Dank des großen Einsatzes der Verbandsmitarbeiter stehen alle Spielpläne und Mannschaftsaufstellungen von den Badenligen bis zu den Bezirksligen im System und die großen Anstrengungen der Kreismitarbeiter haben dazu geführt, dass diese beiden für die Ergebniserfassung erforderlichen Bestandteile in 90 Prozent der Fälle bereits abrufbar sind. Herzlichen Dank an alle Beteiligten für die bisherige, tolle Mitarbeit!

Für alle Vereine haben wir eine vierseitige Anleitung für die Ergebniserfassung zusammengestellt und darin auch auf die Möglichkeit hingewiesen, bei Interesse auf das erweiterte Berechtigungssystem bei der Vereinsanmeldung umzustellen. Die Umstellung kann allerdings nicht widerrufen werden.

Besonders Stolz sind wir darauf, dass nun alle 11 Kreise click-TT ab September in Anspruch nehmen und mit SK Gilbert Schönberger (Karlsruhe) am kommenden Dienstag erstmals ein Vertreter des BTTV an der verbandsübergreifenden click-TT Arbeitssitzung in Frankfurt teilnimmt, in der über die Weiterentwicklung des Verwaltungsprogramms gesprochen wird. Welche Anpassungen in der letzten Woche in click-TT vorgenommen wurden und welche bis zum Saisonstart noch geplant sind, erläutern wir Euch in den folgenden Unterpunkten:

➤ **Mannschaftsaufstellungen auf Verbandsebene genehmigt**

SK Hubert Thumfart im Aktiven- und SK Matthias Buchmüller im Jugendbereich haben alle eingereichten Aufstellungen kontrolliert, gegebenenfalls Umstellungen vorgenommen und den Genehmigungsprozess abgeschlossen. Tatkräftig unterstützt wurden sie von den jeweiligen Sportbeauftragten. Auch auf Kreisebene sind die Aufstellungen in der Zwischenzeit weitestgehend genehmigt.

➤ **Verbandslogo integriert**

Am vergangenen Donnerstag (17.08.2006) wurde das Verbandslogo auf allen pdf-Dokumenten (Spielberechtigungsliste, Mannschaftsaufstellung etc.) oben rechts eingefügt. Diese findet Ihr gesammelt im Vereinsbereich.

➤ **Mannschaftsaufstellungen der SG-Vereine im System**

Sie wurden manuell in click-TT eingepflegt und müssen teilweise noch genehmigt werden. Derzeit können die SG-Vereine ihre Spielberechtigungsliste noch nicht einsehen. Wann dies der Fall sein wird, geben wir im nächsten Newsletter bekannt.

Badischer Tischtennis Verband



click-tt-Newsletter Nr. 6 vom 20. 08. 2006

➤ **Spielberechtigungsnummern auf Mannschaftsaufstellungen werden eingefügt**

Den Auftrag hierzu erteilte Martin Nagel am vergangenen Freitag, die Umsetzung erfolgt in den nächsten Tagen. Wir weisen trotz dieser veranlassten Maßnahme darauf hin, dass alle Mannschaftsführer nach wie vor die Spielberechtigungsliste ihres Vereins bei den Punktspielen mitzubringen und vorzulegen haben.

➤ **Update der Spielerdaten erfolgt voraussichtlich Ende August**

In den letzten Wochen hat Frau Kretzschmer in der Geschäftsstelle wiederum etliche Erstspielberechtigungen in die BTTV-Datenbank eingegeben sowie Korrekturen von Spielernamen vorgenommen. Der nächste Import der Spielerdaten erfolgt voraussichtlich in der letzten Augustwoche, wenn unser EDV-Experte, Herr Pawelzik, wieder aus seinem Urlaub zurückgekehrt ist.

Anfang September erscheint der vorletzte click-TT Newsletter vor Saisonbeginn. Euch allen einen guten Saisonstart wünschen

Klaus Hilpp, Präsident
Martin Nagel, Vizepräsident für Sport
Marcus Raiser, Projektleiter click-TT